
平成30年６月22日  

 

幕別町議会議長 芳滝 仁 様 

 

総務文教常任委員会委員長 小川 純文 

 

所管事務調査報告書 

本委員会において、次のとおり所管事務調査を終了したので、会議規則

第77条の規定により報告します。 

記 

１ 学校教育に関する事項 

 (1) 調査期日 平成30年５月24日（１日間） 

 (2) 出席委員 小川純文、谷口和弥、荒貴賀、内山美穂子、中橋友子、 

        （以上６名） 

 (3) 調査内容 

   ① 高校再編統合に係る町の支援策（案）について 

教育振興会への補助金の拡充として、部活動の活動費の拡充や、

模擬試験受験料やオープンキャンパス参加に対する交通費等の補助

の創設、直接補助として、スクールバスの運行拡充や介護福祉士奨

学資金貸付、福祉コースの授業に町職員等による講師派遣、オリン

ピック選手等による特別授業などの支援策（案）の説明を受けた。 

委員からは、江陵高校の体育館のステージ設置に対して町として

の応援ができないか、コミュニティスクールなど町の声が反映され

るような仕組みづくりなどについて意見が出された。 

 

２ 財政に関する事項 

 (1) 調査期日 平成30年６月18日（１日間） 

 (2) 出席委員 小川純文、谷口和弥、荒貴賀、内山美穂子、中橋友子、 

         

 



 (3) 調査内容 

   ① 新地方公会計制度について 

平成26年４月に国から示された統一的な基準に基づく財務書類

で作成した、平成28年度決算について説明を受けた。 

今まで配布されていたバランスシートは廃止されるのか、平成

29年度決算の認定時に提出される決算書の表記の仕方に変更が生

じるのかなどの意見が出された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                所管事務調査 



平成30年６月22日 

 

幕別町議会議長 芳滝 仁 様 

 

民生常任委員会委員長 岡本 眞利子 

 

所管事務調査報告書 

本委員会において、次のとおり所管事務調査を終了したので、会議規則

第77条の規定により報告します。 

記 

１ 国民健康保険及び国民年金に関する事項 

 (1) 調査期日 平成30年５月17日（１日間） 

 (2) 出席委員 岡本眞利子、田口 之、板垣良輔、小田新紀、小島智恵、 

        藤原孟（以上６名） 

 (3) 欠席委員 髙橋健雄 

 (4) 調査内容 

   ① 幕別町国民健康保険第３期特定健康診査等実施計画について 

   ② 幕別町国民健康保険第２期保健事業実施計画（データヘルス計画） 

    について 

「幕別町国民健康保険第３期特定健康診査等実施計画」と「幕別

町国民健康保険第２期保健事業実施計画」の策定の目的と計画期間

内の実施内容について説明を受けた。 

特定健康診査受診率の目標値を毎年度５％上昇としているが、こ

れまでの状況からみると厳しい目標値ではないか、個人の受診デー

タの管理、かかりつけ医での健診が受診率に反映されているかなど

について意見が出された。 

 

２ 交通に関する事項 

 (1) 調査期日 平成30年５月17日（１日間） 

 (2) 出席委員  



        藤原孟（以上６名） 

 (3) 欠席委員 髙橋建雄 

 (4) 調査内容 

   ① コミュニティバス運行形態見直しについて 

平成30年10月からの運行形態の見直しについて説明を受けた。 

アンケート調査の対象年齢に対する質問や、幕別線では乗車間違

いが起きないか、道路幅の狭い町道への乗り入れによる危険性につ

いて、札内線では１台増車に伴う経費増、桜町方面から大型スーパ

ーへの乗車時間、通学に利用する生徒の下校時の配慮などについて

意見が出された。 

 

 

 

 

 

 

 

                所管事務調査 

 



平成30年６月22日 

 

幕別町議会議長 芳滝 仁 様 

 

産業建設常任委員会委員長 野原 惠子 

 

所管事務調査報告書 

本委員会において、次のとおり所管事務調査を終了したので、会議規則

第77条の規定により報告します。 

記 

１ 農業畜産業及び林業に関する事項 

 (1) 調査期日 平成30年５月16日（１日間） 

 (2) 出席委員 野原惠子、東口隆弘、若山和幸、藤谷謹至、千葉幹雄、 

        寺林俊幸（以上６名） 

 (3) 調査内容 

   ① ドローンを活用したエゾシカ一斉駆除の実施について 

本年４月22日に実施した、ドローンを活用したエゾシカ一斉駆除

実証実験の内容や有害鳥獣による農業被害について説明を受けた。 

ドローンに搭載している熱感知装置の夏期間の使用の可否や一斉

駆除の回数を増やす考え、本格運用に向けての費用積算の必要性と

ドローンを複数機準備するべきなどの意見が出された。 

 

 

 

 

 

 

 

        所管事務調査        


